VOTRE CONTACT

Rédaction 0475727220 redaction@limpartial.fr

ROMANS

ENTREPRISE

Dans un bassin romanais désindustrialisé de tous ses sites mythiques, nostalgique d'une ère où la chaussure et ses matériaux régnaient en maître, des idées renaissent.



Lord Biker: entre élégance et sécurité



DANS LE BASSIN ROMANAIS"

Stéphane Avram

e berceau historique de la chaussure voit naître un projet innovant entre tradition artisanale et modernité.

Stéphane Avram, entrepreneur originaire de Romans et désormais installé à Lyon, se lance dans une aventure audacieuse. L'objectif ? Créer une paire de boots capable d'assurer sécurité et élégance, adaptée à la fois aux routes et aux salles de réunion. Motard chevronné et habitué des déplacements professionnels, Stéphane Avram s'est souvent retrouvé face à un dilemme : comment rester protégé tout en conservant une allure soignée ? Après des recherches approfondies, il décide de concevoir lui-même la solution. Six prototypes ont déjà vu le jour, chacun plus prometteur que le précédent.

Engagement français

Le projet repose sur une conviction forte: proposer un produit fabriqué en France, gage de qualité et de durabilité. Pour concrétiser cette vision, il s'est entouré de partenaires locaux. Parmi eux, Isabelle Dhume, créatrice de chaussures, romanaise, qui a apporté son expertise pour affiner les prototypes. Quant à la production, c'est MenzoChaussure, un atelier de Bourg-de-péage, qui a été sélectionné pour son expertise dans le cousu Blake, une technique de couture prisée pour sa résistance et son esthétique.

Cerise sur la pogne, le conditionnement sera assuré par l'atelier Adapei 26 à Romans, qui emploie des personnes en situation de handicap. Une collaboration qui témoigne des valeurs sociales et éthiques portées par le projet. S'impose le choix d'un cuir de qualité, français, et la mise en production d'une première série d'une cinquantaine de paires. Stéphane Avram réaffirme que, dans la Drôme, la chaussure reste une affaire de passion et d'excellence. Affaire à suivre pour les passionnés de moto et de belles chaussures.

JULES BOURLET

Une cagnotte pour se lancer

Le 17 septembre, il décide alors de lancer une cagnotte collective, ou crownfounding, sur ulule.fr. Clôturée le 14 novembre dernier, elle totalise un montant de 15.625€ pour un objectif initial de 15.000€.

A NOTER

CÉRÉMONIE Journée nationale d'hommage aux morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie, jeudi 5 décembre, à 18h, devant le Monument

POLITIQUE



aux Morts (parc du Champ-de-Mars).

rendez-vous du maire de Romans vendredi 6 décembre, de 9h à 11h, salon Coalville (Rez-dechaussée de l'Hôtel de ville. Entrée par la porte vitrée, place Jules-Nadi).

Dépistage rapide du VIH / Hépatite, avec ou sans rendez-vous, vendredi 6 décembre. de 13h à 16h30, à l'Espace santé de la Ville de Romans (42, rue Palestro). Dépistage, gratuit et anonyme, proposé par le CeGIDD (Centre d'information. de dépistage et de diagnostic). Possibilité de prendre un rendez-vous au 06 37 11 71 90. Une autre séance de dépistage aura également lieu le 10 janvier aux Hôpitaux Drôme-Nord (sur rendez-vous).



Depuis la mi-septembre, Cécile Uny et son école Lauralex sont installées dans la Galerie de l'Hôtel de Clérieu au coeur du centre historique de Romans. "Lauralex c'est le nom de mes deux filles Laurine et Alexane. A l'époque, c'était un cabaret mobile, je l'ai fait de 2007 à 2013. Après, je suis partie de la région. J'ai passé tous mes diplômes" explique Cécile. C'est une longue histoire d'amour entre elle et

Cécile Imprimé depuis Calameo. Com se. "l'ai commencé la danse Paul-lès-Romans le 23 novembre.

chante aussi depuis l'âge de 15 ans. Je suis assez pluridisciplinaire et j'ai toujours cru en mes rêves."

CÉCILE UNY ET LAURALEX VOUS ATTENDENT À L'HÔTEL DE CLÉRIEU

De multiples activités

Son école Lauralex propose de nombreuses activités, comme du renforcement musculaire, de la zumba ou du Street Jazz. "Je propose aussi beaucoup de cours pour les enfants, où il me reste de la place." Elle s'est lancée dans l'organisation d'événements tels des anniversaires et se rend dans des entreprises. "Je mène

des actions au niveau du bien-être, la santé. C'est une association qui est conviviale."

Deux événements sont organisés en décembre, Dimanche 8 décembre, de 10h30 à 12h, Cécile propose un atelier relaxation méditation yoga fit. Samedi 14 décembre, de 14h à 17h, elle organise un arbre de Noël pour les enfants de 6 à 12 ans. Au programme, trois ateliers ludiques et pédagogiques. Renseignements et réservations au 06 89 15 92 42.

MAXIME REYMOND